



Die Firma macht einen Ausflug:

Als moderne Firma macht die Firma Krause statt mit dem Kremser oder der Eisenbahn einen Ausflug per Flugzeug. Das Personal der Firma Krause begibt sich zum Flugzeug.

Die Firma macht einen Aus-„Flug“

Großzügige Chefs haben auch großzügige Ideen. Früher hieß es: „Müller, mieten Sie mal einen Kremser für Sonnabend; wir machen einen Ausflug.“ Heute ruft der Chef die Luft-



Die Damen zuerst . . .



. . . der Herr Reisende, der Hauptbuchhalter, die Lageristin



Fertig! Abflug!



Winke, winke — es geht los!